

ATROPELLO FATAL EN COLÓN, NIÑO ERA CONDUCTOR EN EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

JOHAR FERRARA

CORRESPONSAL@ELSIGLO.COM.PA

VÍCTIMA. Un trágico suceso embarga una nueva familia en Colón, esta vez al ser arrollado mortalmente un hombre que intentaba cruzar la vía Transístmica en Vista Alegre en Colón, la madrugada de ayer domingo.

El señor Odiny Niño, de 42 años de edad, nunca pensó que esta sería su

última noche, al fallecer de manera casi instantánea cuando fue atropellado por un auto sedán, en momentos que iba hacia su carro que estaba estacionado.

Niño se desempeñaba como conductor del Ministerio de Educación.

Minuto antes del desenlace fatal, Odiny salió muy contento de un establecimiento del área al ganarse un jamón navideño, que llevaría a su



Johar Ferrara / El Siglo

Regresaba de una celebración de Navidad.

casa.

La dirección de operaciones del tránsito y accidentología forense adelantó las investigaciones de esta muerte por accidente de tránsito.

Por otro lado, este fin de semana se registraron hechos lamentables en las calles.

El primer accidente fatal ocurrió el viernes 15 de diciembre, a las 10:30 de la noche en Las 500 en el distrito de San Miguelito y la segunda, la mañana de este sábado en la avenida de Los Mártires.

Hasta el 15 de diciembre habían muerto 324 personas.

Solamente el 15 de diciembre, las autoridades pusieron 2222 multas por violaciones al reglamento de tránsito. Ese mismo día 22 carros fueron removidos.

Lo encuentran muerto en la orilla de la carretera

EL HALLAZGO SE DIO EN LA MAÑANA DEL DOMINGO EN LA ENTRADA A GUADALUPE.

ELMER QUINTERO

CORRESPONSAL@ELSIGLO.COM.PA

Paramédicos del Sistema Único de Manejo de Emergencias SUME 911, dictaminó la muerte del ciudadano que tiene aproximadamente entre 25 a 30 años de edad.

Las autoridades policiales y judiciales iniciaron las investigaciones, para esclarecer las causas de muerte.

Fuentes de la Subdirección de Operaciones del Tránsito revelaron que no se trata de un atropello y fuga, ya que no hay evidencias de accidente en el lugar.

La personería municipal de Bugaba envió el cuerpo sin vida a la morgue judicial para que los médicos forenses dictaminen en la necropsia, las causas de fallecimiento del ciudadano.



Se presume que la víctima sostuvo una pelea en el área.

Números rojos

Asesinatos

De los 499 asesinatos registrados, 454 víctimas son masculinos y 418 homicidios se han ejecutado con armas de fuego.

El cuerpo sin vida presentaba un golpe en el lado izquierdo detrás de la oreja, por lo que se sospecha pueda tratarse de mano criminal.

A últimas horas de la tarde de ayer, las autoridades fueron informadas, que el occiso era trabajador de una finca en Cerro Punta y era conocido con el nombre de Camilo, de 20 años, sin embargo, se desconoce su apellido.

Además revelaron que a unos 200 metros de donde murió había boxeado con otra persona la madrugada del domingo.

Se espera que familiares acudan a la morgue judicial a identificar el cuerpo.

A la fecha se reportan 21 homicidios en Chiriquí, mientras que a nivel nacional se registran 499 crímenes hasta el mes de noviembre, según el Ministerio Público.



Cortesía

No hubo heridos en el ataque.

DOS SOSPECHOSOS DISPARAN CONTRA UNA PATRULLA POLICIAL Y HUYEN

PABLO CASTILLO

PABLO.CASTILLO@ELSIGLO.COM.PA

SOLTARON BALAS. Dos personas dispararon contra una patrulla en el sector de Louis Martín, distrito de San Miguelito. El carro policial recibió dos impactos de bala en parabrisas en momentos en que realizaba su recorrido por ese lugar y, aunque los agentes resultaron ilesos ante el atentado sí expusieron su vida en cumplimiento del deber y a traición. Los refuerzos llegaron al lugar para mantener operativos para dar con los dos sospechosos.